

の組み立て体操があつたのだ
だと思ひます。特に、鮮明
に思い出されるのは最後の
ピラミッド。一人ひとりの
力を一つにして完成したピ
ラミッドは先輩方の汗と努
力の結晶だったと思いま
す。

た。先輩方と過ごした日々の活動。これは一生忘れる事ができない思い出です。今、先輩方はそれぞれ違う道を歩んでいきます。しかし道に石が転がっているように時にますく事はあると思います。その時は立ち止まらずゆっくりでいいので歩んで歩いて下さい。また、この立花中学校で過ごした日々を忘れないで下さい。

ですが、この一年間ですつかり中学校生活に慣れることができたと思います。二年生の人は初めての後輩ができ、責任感を持つことも多くなったと思います。部活動などでも、三年生の先輩方が引退してからは中心となつて活動してきました。三年生の先輩方は、最高学年となり、部活動などではもちろん、立花中学校全体の中心となって引っ張

のような行事では毎年行事で
二年間の
の体験したところや、団結することの大切さなどをよくさんこのことを学ぶことなどができたのではないか。
たのではないでしょうか。
また、学ぶだけではありません。
反省点なども見つけるところができたと思います。学ん

振り返り

たり成長するわけでもありません。一人一人が一つ学年が上がったということを意識しながら生活することが大切だと思います。4月からも気を抜かずに、勉強や部活動、行事などに全力で取り組むようにしましょう。また、三年生の先輩方も、三年間立花中学校で学んだことを忘れずに高校生活で活かせるように頑張ってください。

規則を教えるのは在校生の皆さんです。1年生の皆さんにはまだ昨日、おととい入学したような気持ちかもしませんが、4月から先輩となり、今までとは先輩から「教えられる立場」だったのが、「教える立場」になります。こういった「先輩になる」「後輩に教える立場になる」という自覚を持つて責任ある行動をとつ

みなさん、U n i t v 新聞第2号から右上に通刊が表記されていることに気づきましたか？通刊は今までに発行された生徒会新聞の合計です。立花中学校の伝統なので、これからも続けていきたいと思います。また、3年生の先輩方が卒業おめでとうござります。

ご卒業
おめでとうござります

冬の寒さが和らぎ、春の兆しが見えてきました。このよき日に卒業される卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。今度さんは何を思いますか? どう、思い返してみると色々なことが思い出されてきます。

まず、最初に思い出されてくるのは体育大会。この体育大会では先輩方の諦めない気持ちが伝わってきます。

また、先輩方の演技は指先まで伸びていてとても綺麗な演技でした。そして、体育大会本番では私たちを引っ張りグラウンドに大きな花を咲かせました。

次に思い出されるのは、文化発表会。それぞれのクラスが色々な思いを込めて、臨んだ本番当日。先輩方の合唱を聴いた時は「さすが3年生だな。」と思うよう

た努力の結果だと思いま
す。三年間の中学校生活お
疲れ様でした。卒業してか
らも頑張ってください。
一、二年生の皆さんは四
月になると進級し、二年生

紀面・勉強面などで頑張っていた先輩など今まで自分が目にした先輩の姿を思い出してください。そして、今自分が先輩としてどうのような行動をすべきか、

にされても恥ずかしくない先輩になるためには努力が必要です。ですから、挨拶や風紀面など、普段の生活から少しの心がけを始めていきましょう。そして、自分たちも先輩方のようになっていけるよう、頑張っていきましょう。

北小学校 立花南小学校の
3 小学校が立花中学校に来
校して私達先輩の授業や部
活動の様子を見学しまし
た。この活動は小学生の人
たちに中学校を知つてもら
おう、入学前に不安な気持
ちを少しでも減らして、中
学校生活を楽しみにしてほ
しい、という気持ちがあつ
て行つています。皆さんは
入学前の時の気持ちを覚え
る」といえば部活動が持
に多いと思います。技術面
は文化部でも、運動部でも
教えるべきことですが、ま
ずは、立花中学校の規則や
部活動での規則を教えてあ
げましょう。そして、年生は
は部活動では中心となり、
学校生活では、最高学年に
なります。今年度はしっかりと
りと1年生に学校の規則を
教えること、正しい見本に

立花生徒会新聞 UnitA 通信

Unitの意味
「团结」
仲間と信頼し合い
より良い学校へ

第3号 平成26年
3月7日 金曜日
尼崎市立立花中学校
生徒会新聞

中学校説明会